

<http://rajawalicitranews.com/kategori/berita-1034-roche-childrens-walk-bantu-anak-indonesia-dengan-pembangunan-ruang-belajar-oky.html>



Sabtu, 23 November 2013 - 10:07:06 WIB

Roche Children's Walk Bantu Anak Indonesia Dengan Pembangunan Ruang Belajar Oky

Diposting oleh : Redaksi Rajawali Citra News, Com
 Kategori: METROPOLITAN



Jakarta, Rajawali Citra News.Com

Roche Children's Walk bersama Kelas Belajar Oky (KBO), hari ini meresmikan penggunaan fasilitas ruang kelas untuk kegiatan belajar mengajar anak-anak Kelas Belajar Oky (KBO) di Bintaro Permai Tiga. Dana pembangunan fasilitas belajar ini dikumpulkan dari para donator dan karyawan Roche Indonesia, sebagai bagian dari program tahunan Roche Children's Walk yang diselenggarakan setiap bulan Juni.

Tahun ini, berhasil terkumpul dana sebesar Rp 150.000.000 dan dipergunakan untuk

membantu program KBO dalam bentuk program nutrisi tambahan, pengadaan perlengkapan belajar serta pendirian ruang belajar dan didukung pula dengan program relawan pengajar karyawan Roche Indonesia. Peresmian 'Ruang Belajar Oky' ditandai dengan pemotongan tumpeng dan syukuran yang dihadiri seluruh orang tua dan anak-anak yang tergabung di KBO Bintaro Permai Tiga

Tahun kesepuluh penyelenggaraan Roche Children's Walk kali ini fokus pada bidang pendidikan melalui pengajaran yang dilakukan karyawan, pemberian nutrisi tambahan dan pembangunan ruang belajar untuk membantu anak-anak yang kurang beruntung yang tergabung di Kelas Belajar Oky.

Terkait dengan selesainya pembangunan ruang belajar untuk anak-anak yang tergabung dalam Kelas belajar Oky

Kelas belajar Oky adalah kelas belajar yang bertujuan untuk membantu anak-anak marginal di Indonesia untuk dapat mengakses pendidikan formal dan informal. " KBO khususnya yang ada di Bintaro Permai Tiga merasa sangat terbantu dan bahagia dengan di bangunnya ruang belajar ini.

Kelas belajar Oky ini di huni oleh sekitar 70 anak-anak terbagi dari Kelas 1-2 untuk tingkat Sekolah Dasar dengan jadwal belajar mulai dari pkl 17.00-sampai 18.00 sore, Untuk Usia Kelas 3 SD -2 SMP di mulai belajar pkl 19.00-20.00 malam , Usia Pro Tk-2 SMP ini belajar dari Senin sampai Sabtu. Dan sementara itu untuk setiap hari Sabtu pkl 09.00 -sampai pkl. 11.00 untuk usia pra TK - 2 SMP dengan tim pengajar kurang lebih ada 5 guru pengajar di kelas.

Kini anak-anak bisa mendapatkan tempat belajar yang lebih layak dan dapat di pergunakan kapanpun sesuai kebutuhan yang saya yakin akan bisa membuat proses belajar mengajar disini menjadi lebih kondusif .

Kami sangat senang bisa bekerjasama dengan Roche dan berharap akan lebih banyak lagi masyarakat yang bergerak untuk menjadi relawan di kelas-kelas belajar kami yang lain, sehingga ide kecil untuk Indonesia ini bisa terus mewujudkan mimpi anak-anak Indonesia, jelas Oky Setiarso Pendiri Kelas Belajar Oky

Selain Pembangunan ruang belajar dana yang terkumpul juga di salurkan melalui beberapa rangkain kegiatan di antaranya program pemberian makanan tambahan dan program relawan Roche, ungkap Anita Novasari Lizandi Asisten Communication Manager PT Roche Indonesia.

Anita menambahkan, 'Program makanan tambahan ini di lakukan selama 90 hari, berupa susu dan telur dalam rangka meningkatkan kualitas gizi anak-anak yang di naungi oleh KBO Bintaro Permai Tiga ungkap Anita.

Sementara itu Lucia Erniawati Head Of Communications & Public Policy memaparkan Roche Children'sWalk adalah acara tahunan Roche yang pertama kali di adakan pada tahun 2003. Secara serentak setiap tahunnya.

Karyawan Roche di seluruh dunia berjalan bersama setelah sebelumnya mengadakan kegiatan perkumpulan dana dengan berbagai cara yang kreatif . hingga saat ini Children'sWalk telah mengumpulkan dana sebesar lebih dari 9,6 juta Swiss Francs dan di ikuti oleh lebih dari 115,000 karyawan dari afiliasi Roche di dunia. Belasan ribu anak yatim piatu di Malawi telah di bantu dengan bahan makanan dan pendidikan, termasuk di dalamnya pembangunan fasilitas sehingga pelatihan bagi para guru di sana.(Upi)